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Inhalt: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat den Oberbürgermeister im September und mit größerer 
Eindeutigkeit Anfang November 2004 beauftragt, Gespräche mit dem Generaldirektor der Stiftung 
Preußische Schlösser und Gärten zur beabsichtigten Einführung von Eintrittsgeldern in die Parks und 
Gärten zu führen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat der Oberbürgermeister konkret unternommen, um die Beschlüsse der 
Stadtverordnetenversammlung zur Einführung von Eintrittsgeldern in die Parks und Gärten 
umzusetzen? 
 
 
Antwort: 
 
Wie im Hauptausschuss am 10.11.2004 mitgeteilt wurde, hat der Oberbürgermeister in einem Gespräch 
mit dem Generaldirektor der Stiftung Preußische Schlösser und Gärten das Thema des Parkzuganges 
erörtert und dabei die Auffassung der Stadt und der Stadtverordnetenversammlung  dargelegt. 
 
Entsprechend der Anregung im Hauptausschuss am 24.11.2004 wurde der Generaldirektor der Stiftung, 
Herr Prof. Dr. Dorgerloh, zur Erörterung dieses Themas in die Sitzung des Hauptausschusses am 
24.11.2004 eingeladen. 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


